

Atlantis

der dritte große Roman von

Hans Dominik

Afrika den Afrikanern.

Das Problem von 1900 ist 2000 gelöst. Afrika gehört den Schwarzen. Ihr genialer Kaiser bereitet den entscheidenden Kampf gegen die Vereinigten Staaten Europas vor. Das überbevölkerte, wirtschaftlich geschwächte Europa steht vor schweren Entscheidungen, da greift die geheimnisvolle Macht ein – und Europa ist vor Afrika sicher. Atlantis, das wiedererstandene, gibt Raum, Licht und Freiheit den Millionen des alten Kontinents.

„Atlantis“ und die bisherigen Dominik-Romane „Die Macht der Drei“ und „Die Spur des Dschingis Khan“ liegen in einheitlichen künstlerischen Ganzleinenbänden vor.

„Atlantis“ (auf holzfreiem Papier, 317 S., 490 Gr.) kostet M. 6.— ord., in Halbleder M. 9.— ord.

□

Ernst Reil's Nachf. (Aug. Scherl) G. m. b. H., Leipzig
 Barauslieferung eiliger Bestellungen in Berlin: Scherlhaus, in Wien: Robert Mohr